



PLENILUNIO DE GÉMINIS – CRISTO Y HUMANIDAD
(Luna Llena 04/06/2023 - 00:42 hora local Argentina)

El Buda culminó la “era de conocimiento”. El Cristo inició la “era de amor”. Ambas eras corporizan y expresan los dos principios divinos mayores.

... Intervalo de Profundo Silencio...

SÍNTESIS DE ACTIVIDAD ORDENADA

Cuando miramos hacia el mundo del mañana y empezamos a preguntar qué estructura deberá asumir la fe de la humanidad y qué edificio erigirá la capacidad de los concedores para albergar al espíritu religioso del hombre, aparecen tres verdades fundamentales como agregados necesarios al grupo de verdades reveladas:

1. La *demostrada* existencia de una Jerarquía espiritual, cuyo propósito-de-vida es el bien de la humanidad. Los Miembros de la Jerarquía son vistos como los Custodios del Plan divino y expresiones del Amor de Dios.

2. El desarrollo de la Ciencia de Invocación y Evocación como medio y método de acercamiento a la divinidad. Derivará de los antiguos hábitos de plegaria como es utilizada por las masas, y de la práctica de meditación como es desarrollada por los místicos y ocultistas. Plegaria y meditación son los pasos preliminares para esta ciencia emergente, y lo que se llama vagamente “adoración” es el esfuerzo grupal para establecer alguna forma de acercamiento unido a la Jerarquía espiritual, funcionando bajo la guía y el control del Cristo y relacionada con el centro espiritual más elevado, Shamballa, a través de sus individuos más avanzados, así como la humanidad está relacionada con la Jerarquía por su gente de mentalidad espiritual.

3. La concientialización de que los cielos estrellados, el sistema solar y las esferas planetarias, todos ellos son manifestaciones de grandes Vidas espirituales, y que la interrelación entre estas Vidas corporeizadas es tan real y efectiva como lo es la relación entre miembros de la familia humana.

La Jerarquía espiritual del planeta, la habilidad del género humano para entrar en contacto con sus Miembros y trabajar en cooperación con Ellos, y la existencia de la Jerarquía mayor de energías espirituales, de la cual nuestra diminuta esfera planetaria es una parte —estas son las tres verdades sobre las cuales puede que se base la verdadera religión mundial.

Relación con Dios, a través de Cristo, ha sido siempre la enseñanza de los líderes espirituales del mundo, no importa con qué nombre Lo llamaron. En el futuro nos acercaremos más íntimamente y más inteligentemente a la sustancia viviente de la Realidad y seremos más definidos en nuestra aprehensión de esta relación hasta ahora vagamente presentida. Conoceremos, veremos y comprenderemos.

... Intervalo de Silencio...

Luz, sabiduría, razón, como atributos divinos aunque humanos, se enfocaron en el Buda. Él demostró así la posibilidad de que todos los hombres logren esta iluminación, y de caminar en la luz. Desafió a la gente a hollar el Sendero de Iluminación, de la cual sabiduría, percepción mental e intuición son los aspectos.

Luego vino el siguiente gran Instructor, el Cristo. Corporizó en Sí Mismo un principio o aspecto divino aún mayor, el de Amor, abarcando al mismo tiempo dentro de Sí Mismo todo lo que el Buda tenía de Luz. Cristo fue la expresión de ambos, Luz y Amor.

A través de Su trabajo, por lo tanto, es ahora posible una reacción más profunda y una comprensión más amplia de la obra e influencia de esas grandes Vidas Quienes hoy están esperando para ayudar a la humanidad.

ii

... Intervalo de Silencio...

Nuestra vida planetaria es una inmensa síntesis de actividad ordenada.

iii

En *Un Tratado sobre Fuego Cósmico*, les di las tres leyes mayores del sistema solar y las siete leyes subsidiarias por las cuales se expresan las tres mencionadas; también les di indicios respecto a las leyes que gobiernan el trabajo grupal.



Economía, Atracción, Síntesis... son leyes cósmicas.

Vibración, Cohesión, Desintegración, Control Magnético, Fijación, Amor, Sacrificio y Muerte... son leyes sistémicas.

iv

[Uno de los] siete factores o “Reglas para Inducir Control del Alma” es:

La tendencia, innata e imposible de erradicar, de combinar y sintetizar. Esta es una ley o regla de vida misma. Esta tendencia resulta, en el lado forma, en destrucción y ruina, con sus corolarios de dolor y sufrimiento. En el lado vida, resulta en alivio, liberación y subsecuente expansión. Esta tendencia es la causa básica de toda iniciación —individual, racial, planetaria y sistémica. Es el resultado de un acto de la voluntad, y es causada por la impulsión del presentido e innato propósito de Dios.

v

...Breve Intervalo de Silencio...

Iniciación es solamente otro nombre para síntesis y fusión.

vi

... Intervalo de Silencio...

Estas antiguas reglas, o factores determinantes —las esenciales leyes condicionantes en la vida del Alma— son en su naturaleza básicamente psicológicas. Por esa razón, merecen nuestro estudio. En su propio plano, el alma no conoce separación alguna, y el factor de síntesis gobierna todas las relaciones del alma. El alma se ocupa no sólo de la forma que la visión de su objetivo pueda tomar, sino de la cualidad o el significado que esa visión vela o esconde. El alma conoce el Plan; su forma, delineamiento, métodos y objetivo son conocidos.

... porque el alma es inteligencia, motivada por amor, puede (dentro de la concienzuda síntesis que gobierna sus actividades) analizar, discriminar y dividir. El alma igualmente aspira a eso que es más grande que sí misma y trata de contactar con el mundo de ideas divinas, y de este modo ella misma ocupa una posición intermedia entre el mundo de ideación y el mundo de formas. Esta es su dificultad y su oportunidad.

De esta manera la vida del alma es afirmada en términos de sus factores condicionantes. El valor de esto radica en el hecho que, sobre el Sendero de Discipulado, estos factores deben comenzar a desempeñar su parte en la vida de la personalidad. Deben comenzar a condicionar al hombre inferior para que su vida, sus hábitos, sus deseos y sus pensamientos estén alineados con los impulsos más elevados iniciados por el alma.

vii

Aquí haría una sencilla petición al estudiante serio. Reflexionar sobre los cuatro enunciados siguientes:

- El antakarana expresa la cualidad del magnetismo que abre la puerta al centro de enseñanza de la Gran Logia Blanca.
- El antakarana es la fuerza integradora consciente.
- El antakarana es el medio de transferencia de luz.
- El antakarana concierne a la continuidad de percepción del hombre.

viii

...Breve Intervalo de Silencio...

Invocación está relacionada con radiación. Evocación está relacionada con magnetismo. Estos son dos puntos dignos de vuestra consideración.

ix

...Intervalo de Silencio...

Al estudiar la Palabra Sagrada y su uso, encontramos que tenía un efecto triple: destructivo, constructivo y personal... Estos tres efectos pueden ser vistos en el uso de todo sonido colectivamente y por un conjunto grande de personas. Podríamos enumerar adicionalmente todavía en aras de claridad un cuarto efecto, el de la creación de un embudo. Este cuarto efecto no es más que una síntesis de los otros en realidad, pues en esta creación de un embudo de comunicación tienen que hacerse ajustes en la materia de los tres planos inferiores.



Esos ajustes resultan ante todo en la destrucción de materia obstructora, y luego en la construcción de un embudo para uso... Este último punto es de interés fundamental, y esconde el secreto del uso más potente del sonido. Ese uso es la proyección del mismo en materia mental por medio de uno u otro de los centros mayores.

Los efectos logrados por un grupo de personas que tengan el poder de trabajar en niveles mentales y de emplear simultáneamente uno de los centros mayores... pueden ser increíblemente poderosos. Es bueno para la raza que hasta ahora ese poder no sea suyo. Sólo cuando pueda encontrarse unida pureza de motivo y una abnegada adhesión al bien de todos, se permitirá que este poder retorne al conocimiento común de los hombres. Hasta ahora es prácticamente imposible conseguir que un número suficiente de personas en la misma etapa de evolución, en el mismo punto en la escala, empleando el mismo centro y respondiendo a la misma vibración de rayo, se encuentren al unísono y hagan sonar juntos la misma nota o mantra. Además deben estar animados por amor puro y trabajar inteligentemente por la elevación espiritual de todos.

x

El O.M. correctamente emitido libera al alma del reino de glamur y de encantamiento. Es el sonido de liberación, la gran nota de resurrección y de la ascensión de la humanidad al Lugar Secreto del Altísimo cuando todas las otras Palabras y sonidos han fracasado... es un sonido dual, significante de la relación de espíritu y alma, y de vida y conciencia.

xi

“Una línea de fuego entre dos puntos llameantes. Una corriente de agua azul —nuevamente una línea— emergiendo de la tierra y terminando en el océano. Un árbol con raíz arriba y flores abajo.

“Fuera del fuego, y siempre en el punto medio, aparece el ojo de Dios (Shiva). Sobre la corriente, entre los dos extremos, allí flota el ojo de visión —un hilo de luz une a los dos.

“Profundo en el árbol, entre la raíz y las flores, el ojo nuevamente es visto. El ojo que conoce, el ojo que ve, el ojo director —uno hecho de fuego, uno fluido como el mar y dos que miran de aquí para allá. Fuego, agua y la tierra— todos necesitan el aire vital. El aire es vida. El aire es Dios.”

xii

Relación con Dios, a través de Cristo, ha sido siempre la enseñanza de los líderes espirituales del mundo, no importa con qué nombre Lo llamaron.

En el futuro nos acercaremos más íntimamente y más inteligentemente a la sustancia viviente de la Realidad... Conoceremos, veremos y comprenderemos. No sólo creeremos, tendremos esperanza y trataremos de comprender. Hablaremos abiertamente de la Jerarquía y de sus Miembros y Su trabajo.

...Breve Intervalo de Silencio...

Planificada colaboración con el trabajo del Cristo en este momento es útil y necesaria; servirá cuando menos para elevar a la humanidad y su pensamiento, y producirá una estabilización espiritual permanente.

Hoy la demanda es de trabajo grupal, bien grupal, conocimiento grupal, contacto grupal con lo divino, salvación grupal, comprensión grupal y relación grupal con Dios y la Jerarquía Espiritual. La naturaleza jerárquica de todas las Vidas espirituales, y el hecho de la gran “cadena de jerarquías” extendiéndose todo el camino desde el reino mineral a través del humano y el reino de Dios hasta grupos espirituales aparentemente remotos serán enfatizados.

... Intervalo de Silencio...

Resumiendo, diría que la reorientación actual de la Jerarquía, en relación tanto con Shamballa como con la Humanidad, marca el comienzo del ciclo de completa derrota del mal cósmico sobre nuestro planeta, dejando sólo una Logia Negra aislada y debilitada para morir una muerte lenta; esto permite la purificación del deseo humano a un punto tal que “materia será redimida por la voluntad sacrificial de Quienes saben, por la voluntad-al-bien de Quienes son, y por la buena voluntad de esos hijos de los hombres que han vuelto sus rostros a la luz y quienes de uno en uno reflejan esa luz”.

xiii

... Intervalo de Profundo Silencio previo a la Meditación Que Penetre la Luz...

i	Alice Ann Bailey, <i>Educación en la Nueva Era.</i>
ii	Alice Ann Bailey, <i>La Exteriorización de la Jerarquía.</i>
iii	Alice Ann Bailey, <i>Los Rayos y las Iniciaciones.</i>
iv	Alice Ann Bailey, <i>El Destino de las Naciones.</i>
v	Alice Ann Bailey, <i>Sicología Esotérica II.</i>
vi	Alice Ann Bailey, <i>Astrología Esotérica.</i>
vii	Alice Ann Bailey, <i>Sicología Esotérica II.</i>
viii	Alice Ann Bailey, <i>Educación en la Nueva Era.</i>
ix	Alice Ann Bailey, <i>Los Rayos y las Iniciaciones.</i>
x	Alice Ann Bailey, <i>Cartas sobre Meditación Ocultista</i>
xi	Alice Ann Bailey, <i>Los Rayos y las Iniciaciones.</i>
xii	Alice Ann Bailey, <i>Discipulado en la Nueva Era II.</i>
xiii	Alice Ann Bailey, <i>La Exteriorización de la Jerarquía.</i>